

2005年度計画修繕工事いよいよ始まる

総工費4億1千895万円、竣工は来年5月末



クレーン等による上部材の運搬

一ト空き地が、にわかに活気付いたのは、9月12日
のこと、2005年度計画修繕工事が実質スタート
した日です。施工に当るのは、建築工業株式会社、
20社を超える競争相手の中から選ばれた、業界でも
名の知れた会社です。工事は、9月末までに、現場
事務所や休憩所、仮設トイレなど、長い工事に必須
の施設の仮設を終え、10月に入つてからは、第1工
区の1号棟から4号棟までの屋上防水工事に入り、
11月には、階段室や共用廊下の床や壁、天井などの
修復へと、進む見込みです。

この大規模な修繕工事について、その計画の段階
から関わって来られた管理組合副理事長の田武明さ
んに、これまでを振り返つて貢いました。

わ
か
ば

（発行所）
若葉台団地
第一住宅管理組合
坂戸市千代田4丁目7番地30号
電話 049-283-7950
メール：kami@wakaba1.com
<http://www.wakaba1.com/>



これまでの経過について
は、すでに「理事会広報」や「理事会だより」など
などでその都度お知らせ
してきましたが、こりで
あらためて工事開始まで
の経過を振り返ってみま
す。

月から十一月にかけて当団地の将来像と中長期開発計画についての説明会を開催を経て、同年十二月に臨時総会を開催、中長期開発計画案が可決されました。

その提案を基に二〇〇四年五月の通常総会で其通修繕費積立金の改定案が上程され、可決されました。

報 「わかば」等でお知らせしましたとおり、足場を必要としない場所の修理が中心となります。

A photograph showing three construction workers wearing hard hats and safety vests, working together to pour concrete onto a bridge deck. A concrete pump truck is visible in the background. A sign in the foreground reads "CONCRETE PUMPING" and "DO NOT ENTER".

卷之三

その後、營繕計画を実行するため不可欠な修繕工費積立金の検討に入りました。

来上がつた工事計画の説明会を二〇〇五年四月に開催、二〇〇五年五月の通常総会に特別議案で上程し可決されました。

の取り付けなどが主なものであり、修繕に合わせて現在および将来を見据えて内容を向上させる工事を行います。なお、今



工事契約調印風景

の取り付けなどが主なものであり、修繕に合わせて現在および将来を見据えて内容を向上させる工事を行います。なお、今回の工事は建物種別によつて内容の異なるところがあります。特にテラス棟は工事範囲が大きくななく、限られたものとなります。

修繕工事いよいよ始まる

395万円、竣工は来年5月末

田代はあまつひと氣の無い徒歩距離のベレーロ
一ト空き地が、にわかに活気付いたのは、9月12日のこと、2005年度計画修繕工事が実質スタートした日です。施工に当るのは、建築工業株式会社、20社を超える競争相手の中から選ばれた、業界でも名の知れた会社です。工事は、9月末までに、現場事務所や休憩所、仮設トイレなど、長い工事に必須の施設の仮設を終え、10月に入つてからは、第1工区の1号棟から4号棟までの屋上防水工事に入り、11月には、階段室や共用廊下の床や壁、天井などの修復へと、進む見込みです。

この大規模な修繕工事について、その計画の段階から関わって来られた管理組合副理事長の田代武男さんによると、これまでを振り返つて貢いました。

この工事は工事そのものだけが目的ではなく、今後の当団地における修繕工事のあり方を勉強する場と位置づけて、工事の仕様、施工業者の選定

では、すでに「理事会広報」や「理事会だより」などでその都度お知らせしてきましたが、ここであらためて工事開始までの経過を振り返つてみます。

二〇〇三年五月に「若葉プロジェクト21」が発足、同年九月に多项目のアンケートを実施して建物や設備に関する項目の回答を抽出し、中長期の營繕計画作成の基礎資料としました。また、同時に給水ポンプ室および電気室の屋上防水、外壁塗装、金属部塗装などの改修工事を行いました。

この工事は工事そのものだけが目的ではなく、今後の当団地における修繕工事のあり方を勉強する場と位置づけて、工事の仕様、施工業者の選定

月から十一月にかけて当団地の将来像と中長期營繕計画についての説明会を開催を経て、同年十二月に臨時総会を開催、中長期間營繕計画案が可決されました。

工事」とは、すでに「理事会広報」や「理事会だより」などでその都度お知らせしてきましたが、ここであらためて工事開始までの経過を振り返つてみます。

二〇〇三年五月に「若葉プロジェクト21」が発足、同年九月に多项目のアンケートを実施して建物や設備に関する項目の回答を抽出し、中長期の營繕計画作成の基礎資料としました。また、同時に給水ポンプ室および電気室の屋上防水、外壁塗装、金属部塗装などの改修工事を行いました。

この工事は工事そのものだけが目的ではなく、今後の当団地における修繕工事のあり方を勉強する場と位置づけて、工事の仕様、施工業者の選定

の実施計画案の実行するために不可欠な修繕費積立金の検討に入りました。

その後、營繕計画を実行するためには、明会を二〇〇五年度の実施計画案の実行のために不可欠な修繕費積立金の検討に入りました。

二〇〇四年五月度計画通りの修繕工事が現状の修繕費積立金すべて賄えれば問題はありませんが、実際には到底賄えず、修繕費積立金の値上げは避けられない状況でした。この値上げの検討に際して若葉ブ

（発行所）
地団地
第一住宅管理組合
坂戸市千代田4丁目7番地30号
電話 049-283-7950
メール：kann@wakaba1.com
http://www.wakaba1.com/

屋上防水工事

第2回総会の承認のもとにスター門委員会は、2つ。その一つの修繕中の計画修繕工事の業者選定をはじめ至る諸準備に率先して関わる一方、の進捗に応じて開かれる施工業者とて、工事の監視役を果たしています。

いまひとつ規約委員会はどうか——、編集部では、ある規約委員のノートを元に、ある日の委員会のひとコマを描いてみました。

寸描 ある日の規約委員会 —ある規約委員のノート

——ある規約委員のノートから——

外は猛暑で草木も萎れるような暑さの、或る日曜日の午後、集会所の集会室(5)では、折しも、規約委員全員の出席のもと、定例の規約委員会が開かれていました。

プロジェクトによって大きなスクリーンに投影されており、11名の委員は、それも見ながら、討論に入つたところです。では委員会の様子をちょっと覗いて見ることに

規約委員会風景



上げて）別に細則を定めるものとする』という規定に基づき、と改正する必要がありますね」
委員B、C「そうですね問題ありませんね」
委員A「テニスコートを使用できる者と使用時間について定めた現行規定の第2条、3条については、現行通り、このままでよいのでは…」

ているのだから、条項を
を変えるまでもないと思
いますが…」
委員C「ただ、賃貸者と
外来者の区別としては、それ
はオーナーの権利
行使出来るので、それ
に制限を加えるのは差別
になるのでいけない」
委員D「生活協定では、
賃貸者も、組合員の範囲
に入っているんではない

今年の規約委員会

その目標と課題

規約委員長
佐藤健次

委員B「現行生活協定の規定では、組合員が所有する専有部分に居住する者として、賃貸居住者も含むとありますね」
委員H「結論としては現行生活協定の居住者定義に準ずればいいわけです」

委員E「ちょっと待つてください。使用出来る者についての現行規定は、組合員及び同居親族を優先するようになつていて、外來者は組合員の使用しない時に、使用できとなつていますが、貸すのが何の場合は、どうなるね」

A black and white photograph showing a person from behind, sitting at a desk and working on a typewriter. The room has a window in the background.

のかしら」
委員F 「外來者と考えられ、生まうつ、トモ
委員K 「そうちすれば『外
來者』との区別もはつきりしま

は駐車場たごと外来りしますね

ら当然、いいんじゃない
こうして、この日の規約

委員会では、テニス工

出来ない。大抵、クラブに現行の細則規定を逐条

に入っている。ケラブには必ず、組合員がいるか

ら、外来とか賃貸とかのな活発な意見の交換が重

区別は、そう問題にならぬられました。
ないのが実態だ」 記者、この日の委員会

委員A「原則、組合員優先」の「テニスコートの運営規則」の条項では、現行

先ということながら、それ 細見】の審議では、現行

細則」の審議では、現行

からスタートしました。

センターが作成したモニ

1

す。

使用料（月300円）のル細則を大いに参照し、規定を加えて、現行細則の改正案をつくり上げました。委員会は、その後、休む間も置かず、次の課題の「集会所の運営細則」の見直しへと審議を移していきました。（文責・中田）

以上の四つです。次に、委員会では、原則、月2回、2時間の定例委員会を持ち、来年の2月末までに、9件の改正案をまとめる予定です。作業の進め方としては、毎回、1人の委員が、新旧対照

新・自治会の模式

アリーナ 活動今年も活発

精神科治療会は血栓会合をはじめ、リハビリ部門など、役職の総入れ替えとなつたにもかかわらず、引き継ぎもめいじへ、巡回行事協力会などの応援を借りて、昨年から始まり活動を続けてこまわ。今年のコーナーでは、薬祭りをはじめ、年前半期の3つの主要な活動を振り返りました。つづいては「リハビリ部の社会連携、広報部の井関・中田の同僚連携」です。

延べ10000人を超えるみなさんの参加を得て賑わいました。テニスコート広場の催し物専用舞台を囲むように今年も、13軒の模擬店が勢ぞろい、焼き鳥におでん、とうもろこしは毎年お馴染みで、開幕。折からの台風一過、集めて、日本酒や焼酎を飲ませる闇碁将棋サークルの祭り日和に恵まれて、

延べ10000人を超えるみなさんの参加を得て賑わいました。テニスコート広場の催し物専用舞台を囲むように今年も、13軒の模擬店が勢ぞろい、焼き鳥におでん、とうもろこしは毎年お馴染みですが、囲碁や将棋好きを集め、日本酒や焼酎を飲ませる囲碁将棋サーク



第27回
夏祭り

ル担当のコーナーと子どもたちの人気の模型電車

くやのみなさんの景気のいい「南京玉簾」とよさ。

好評の野外シアター

今夜
ました

の出し物は家族の

して活躍する、ハラハラ

ル担当のコーナーと子どもたちの人気の模型電車コーナーが、今年の新しい出店でした。じやがいも揚げ、人参ステック、モロキユウなどビールやお酒になじむおつまみ類の他、今年の模擬店で扱われた品物は22種類を数えました。夏祭りの収支報告によると、雨に蒙られた昨年に比べ、売上げ利益は倍増しています。

ぐやのみなさんの景気のいい「南京玉簾とよさ」といふ踊り」と続き、去年は雨のためテントの片隅に追いやられた、あじさいの会の紙芝居も広場の真ん中で熱演、坂戸市交通指導員のマジックと腹話術ともども、こどもたちの喝采を拍していました。

催し物は、勝抜きジャンケン大会、オカリナ演奏そして、ソウルヘッドのみなさんのヒップ・ホップ

子曰：「君子之過也，如日月之食焉。」

みなさんのビンゴ、ボ
ブダンス、クプナの皆さ
んのフラダンス、千代乃
琴のみなさんの大正琴演
奏と続き、最後のビンゴ・
ゲームの頃には、夏の日
もすっかり暮れていまし
た。ところで、毎年、こ
の祭りの日に、坂戸市長
の手から直接授与される

この日は7時半から、この数年恒例となつた「ども野外シアター」が始まるからです。広場のヤキの木には、昼間のうちに、組合行事協力委員会の大人たちが大きなスクリーンを据えてくれてい

の日、集まつたのは、児23人、小学生41人、中学生6人、お母さんたちが36人、おとうさん、おばあちゃん、おじいちゃんたちを合わせると12人、合計117人という、盛況ぶりでした。

終了後、孫連れのおばあちゃんから、幼稚園児はちょっとと難しかった。という感想があり、今後の参考にすべきだと、思いました。協力頂いたみなさんにこの場を借りて、お礼申し上げます。（村山）



A photograph showing a group of people, including several children, gathered outdoors near a fence. The setting appears to be a park or a school grounds with trees and buildings in the background.

主役の
ラジオ体操

15分の放送が終わると、

う何年もこの夏祭りの催し物の名司会をして下さつてきました吉田匡利さん（16号棟404）に、多忙の中、駆けつけてくれた伊利市長から賞状が手渡され、大きな拍手に包まれました。昨年よりは、1時間、開催時間を遅らせ、その分、終了時間を延した今年は、お祭り広場の賑わいは夜の9時を過ぎるまで続きました。

小学生主役のラジオ体操

ぶりという人でも、大丈夫。6年生の子ども達がお手本を見せながら元気いっぱいリードしてくれるからです。そうです。わが団地のこの催しは、

15分の放送が終わると
参加者カードに認め印を
押してくれるのも小学生
たちです。今年のラジオ大
体操参加者はお子さんが
延べ197名、大人が1
42名、総勢339名。



早朝のラジオ体操